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公明党来年夏の参院選 埼玉選挙区に

西田まこと(現２期５３歳)公認決定

公明党参議院幹事長
広報委員長
埼玉県本部代表

昨年３月議会で取り

上げました。

試験的運用の要素が

あり、限られた時間

ですが、一歩前進で

す。ご活用ください

平成２２年９月議会

で取り上げました。

うつ病などの早期発

見を促すものです。

お気軽に覗いてみて

ください。



公明党では無料の法律相談をおこなっております。
ご予約、ご意見、ご要望などは７５２－２３８４くりばらまで♪

９月定例議会より！一般質問では４項目を！
Ｑ．地中熱空調設備設置補助金
太陽光発電と同様、自然の力を活用して少

しでも環境に優しいシステムを構築すべき

では、と言う観点から、地中熱の利用促進

を訴えました。

Ａ．

先進事例の自治体

などの調査研究を

して参ります。

Ｑ．公共駐車場
①公共駐車場の無料化を

②有料の場合、ICカードの導入を
③公共施設に防犯カメラの設置を

Ａ．

①ルール化は難しい

②検討課題としたい

③出来るところから

設置を検討したい。

Ｑ．ごみ事業
①ごみカレンダーの情報量が増加している

ことから『ごみ分別アプリ』の導入を提案

②カラス対策として『ごみステーション設

置補助金』制度の

導入を提案

Ａ．

①今後の検討課題にさせて頂きます。

②ダストボックスに関して補助金を出す

ことは考えていません

Ｑ．公共施設にミストシャワー
熱中症対策の小さな取組として提案したミ

ストシャワーは、全ての小学校で２セッ

ト、全ての中学校でも１セット設置された

所ですが、児童生徒

からは好評と伺うと

ころであり、全ての

公共施設に設置すべ

きではないか、と訴

えました。

Ａ．

今後の検討課題とさせて頂きます。

祝・春日部合併１０周年！
←平成２５年３月議会で取り上げ

ました。合併を契機に市民が一体

となって祝福できるよう、市に愛

着がもてるよう、市の愛唱歌を作

るべきではと提案したものです。

春日部親善大使のあえかさん作詞作曲、市の歌

として「心の空」というステキな歌ができました


